

Celui qui a l'amour ne tue pas. La haine, enfants, vient du Démon et la guerre est démoniaque. Chassez le mal par la paix, n'attisez pas le feu de la colère car, alors, sera-t-il plus destructeur encore.

[Christine] Dans le chemin de la vie, j'ai trouvé le Ciel, je sais que demain sera l'Aurore étoilée. Pourquoi, Seigneur, tant de flammes de feu destructrices en les cœurs, pourquoi tant de haine ? L'homme est-il à ce point battu par les vents contraires qu'il met à l'honneur le trouble et la violence ?

[LE SEIGNEUR] L'homme a fait le choix du Mal pour assouvir ses désirs de haine et de mensonge. L'homme n'est plus homme lorsqu'il prône la guerre et qu'il incendie tous les vents contraires à ceux de l'Amour. Des guerres, vous en aurez toujours si vous ne faites la paix en vous-mêmes. Vos cœurs sèment la zizanie.

Combien de temps encore devrai-je vous supporter, ô nations orgueilleuses et impies ? Peuples aux cous tendus¹, devrai-je vous infliger Ma colère et porter sur vous Mon joug ?

Le temps de la désolation est en vos cœurs et Je pleure sur vous car les bêtes mêmes ont plus d'amour que vous et le lion dans sa tanière ne tue pas par rage mais par besoin de nourriture. Vous n'êtes pas même des bêtes sauvages mais vous êtes devenus des démons au service de la Bête. Vous adorez la Bête, hommes aux cœurs de pierre.

Le cœur des innocents crie vengeance, aussi Je laisserai les hommes à leur calvaire. Tous ceux qui n'ont pas voulu de Moi, Je les laisserai aller là où ils ont fait leur choix, dans l'Enfer éternel où ils vivront pour eux-mêmes ce qu'ils ont fait subir aux innocents. Ô peuples aux cœurs impurs, aux mœurs innommables, à la violence infernale, vous retourneriez dans les entrailles de la Terre, au plus profond de la noirceur du puits sans fond où vivent les damnés pour l'Éternité. Vous serez gisants dans les entrailles douloureuses de la Terre pour l'Éternité, non pour un temps mais pour l'Éternité des temps !

[8h25]

[LE SEIGNEUR] Si vous demeurez en Mon amour, vous demeurerez en Moi et Moi en vous, Moi qui suis l'amour.

Enfants, vivez de foi, vivez d'amour. Aimez-vous les uns les autres comme Je vous ai aimés. Relisez et appliquez Mes commandements qui sont vie ! Je vous crie un appel à l'amour afin que vous viviez d'en Haut, que vous éleviez vos âmes. Tant de vos âmes végètent et sont en perdition car vous les méconnaissez. Vous nourrissez vos corps mais vos âmes sont ignorées. Que ferez-vous à l'heure dernière, vos âmes s'élèveront-elles ou resteront-elles enlisées dans les entrailles de la Terre ? Enfants, la souffrance vient - elle est déjà là - mais la souffrance de l'âme qui végète et qui crie ! Entendrez-vous Mon appel ? Lèverez-vous le regard au Soleil de Mon Cœur qui vous appelle et qui vers vous crie Sa tristesse de vous voir endormis ?

1) Qui dressent la tête par orgueil, qui se haussent, se poussent du col.

Prenez le chemin de vie, non celui de mort. La matière meurt, l'esprit poursuit sa course mais, si vous ne le nourrissez, alors il peinera dans la montée.

Venez apprendre l'envol auprès de Mon Cœur donné pour vous, pour vous apprendre à marcher sur le chemin de la montée, le seul qui donne l'éveil à l'âme et la fait vibrer au son des tambourins. Enfants de Mon Cœur, Je viens à vous, vous prendre sous Mon manteau et vous couvrir de Ma paix. Poursuivez le chemin du Ciel dans le silence du cœur. Ne perdez pas de temps dans les folies du monde. Apprenez à aimer dans le silence des jours. C'est en le cœur que la source coule et l'âme s'envole au Vent de Dieu !

Enfants, venez Me visiter² et Je vous nourrirai de Mon lait afin de purifier votre âme. Ne désespérez pas mais croyez fermement en Ma Présence auprès de vous. Un père abandonne-t-il ses enfants et une mère chasse-t-elle loin de son nid l'enfant en détresse ? Je suis Père et Mère tout à la fois et Je désire pour vous l'épanouissement de votre esprit. Enfants, élevez vos cœurs et goûtez à l'élixir de Vie que Je suis. Si vous apprenez à aimer, il n'y aura plus de guerre. La guerre est cannibalisme et profit, l'essence première de l'homme sans voie vers le Ciel. Que de terreurs alors montent des sombres Enfers !

Enfants, pliez le genou et vous apprendrez à aimer. L'orgueil est immense, il est destructeur. Celui qui a Dieu en le cœur a l'amour, la charité, le pardon, le don de soi. Celui qui a l'amour ne tue pas. La haine, enfants, vient du Démon et la guerre est démoniaque.

Soyez des artisans de paix, celui qui attise la guerre vient de Mammon, chassez-le de vos demeures. Le grain empoisonné envahit le champ d'ivraie, ne vous laissez pas piéger. Chassez le mal par la paix, n'attisez pas le feu de la colère car, alors, sera-t-il plus destructeur encore.

2) Devant le Saint-Sacrement.